

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “Analisis Pengetahuan dan Sikap Siswa pada Materi Archaeobacteria dan Eubacteria Kelas X SMA Negeri 4 Medan T.P. 2016/2017”. Diajukan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi sekaligus Ketua Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si, Ibu Dra. Masdiana Sinambela, M.Si, dan Ibu Aida Fitriani Sitompul, S.Pd, M.Si sebagai dosen penguji skripsi yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih kepada Bapak Hendro Pranoto, S.Pd, M.Si selaku dosen pembimbing akademik, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA UNIMED dan seluruh Bapak dan Ibu dosen jurusan Biologi beserta staf pegawai FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Ramly, M.Pd selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 4 Medan, Ibu Dra. Nurbaina, M.Si selaku guru mata pelajaran Biologi SMA Negeri 4 Medan yang telah membantu selama penelitian dan staf pegawai serta siswa SMA Negeri 4 Medan yang telah bersedia menjadi sampel dalam penelitian ini. Teristimewa kepada keluarga tercinta yang senantiasa memberikan dukungan baik moril maupun materil dan semangat tiada henti kepada penulis untuk dapat menyelesaikan studi di UNIMED ini.

Penulis juga menyampaikan ucapan terima kasih buat teman-teman yang memberikan motivasi dan semangat selama perkuliahan ini khususnya Azis, Astrice, Lia, Ainun, teman-teman kelas Pendidikan Biologi Regular C 2013

(Windi, Cici, Desy A, dan yang lainnya), teman-teman, abang/kakak dan adik-adik BIOTA, teman-teman dan kakak-kakak HMJ Biologi, teman-teman PPL (Sylvia,Tari), anak-anak PPL SMA Negeri 4 Medan serta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik sari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun demi sempurnanya skripsi ini.. kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan. Aamiiin.....

Medan, Juni 2017

Penulis,

Dina Wahyuni

THE
Character Building
UNIVERSITY